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議会で検討や確認をした結果

1 西浅井

西浅井は、長浜の中心部のように子育て支援が届かな
い、乳幼児４か月健診に高月まで行かなくてはならな
い、せめて冬場だけでも西浅井でしてほしい。

議会へ持ち帰ります。

健康福祉
医療機関との調整や工夫を講じる必要があると思います。地域事情も考慮し
バランスのとれた健診体制について当局と協議します。

2 西浅井

西浅井にも“たけのこ広場”という子育て広場があるが利用者
がすくない。福祉の会でやっている子育て広場では、未就学児
を持つお母さんが方が良く来られ、未就学児を持つお母さん方
と知り合いたいといっておられるので考えてほしい。

議会へ持ち帰ります。

健康福祉
「子育て広場」は子育てに関する情報交換の場として気軽に話し合える場と
なっています。議会としてもいろいろな機会を通じ、呼びかけも含め、利用促進
に努めます。

3 西浅井

福祉の会で学童保育をしているが、今後支援課にお願いした
い。

議会へ持ち帰ります。

健康福祉
市が進めている「子ども・子育て支援事業」をしっかり推進することを議会とし
ても注視していきます。

4 西浅井

西浅井も小中一貫校を検討されているが、集団が保障されるよ
う、未来のある学校にしてほしい。

議会へ持ち帰ります。
総務教育

児童生徒に対する教育の充実や集団の保障等、未来のある学校づくりの構築
について、議会としても教育委員会に働きかけます。

5 西浅井

西浅井の文化ホールのトイレに洋式トイレを設置してほしい。 持ち帰り検討します。
総務教育

ご要望の件について、議会からも早急に整備を検討するように申し伝えていき
ます。

6 西浅井

俳句の発表会があったが、連休で閉まっていた。休館のときは
知らせてほしい。

持ち帰り検討します。
総務教育

ご意見については連絡し、今後は休館日等について周知するよう当局に申し
入れをします。

7 西浅井

防災の看板について、学校にある防災看板が表側しか見えな
い、裏側からも見えるようにしてほしい。

持ち帰り検討します。
総務教育

市に確認したところ、看板の表示につきましては、12月に変更し、完了したとの
ことです。

8 西浅井

水源の森を日本自然遺産登録申請し、１次審査は通ったが、
獣害対策をしたら登録ができなかった。議会からも応援してほ
しい。

持ち帰り検討します。
産業建設

日本ユネスコ協会連盟の「未来遺産運動」登録の件については、経緯等を踏
まえ支援していきます。
獣害対策は重要な課題であり、当局に対策を十分行うよう働きかけます。

9 西浅井

特定健診の申込みをしたが、支所ではわからなかった。
支所でも申込みできるようにしてほしい。

持ち帰り検討します。
健康福祉

特定健診の受診は、全ての自治体の喫緊の課題として議会の中でも議論が
出ています。受診される方に不便を来たさないよう当局へ申し入れます。

10 西浅井

バス運行回数が減らされて、バスしか交通手段がない者は
困っている。何故そんなに減らすのか。

持ち帰り検討します。
産業建設

バス路線変更・運行ダイヤは現在試行期間であり、多くの意見を反映し利便性
を確保していただけるよう、今後の状況を注視し意見等を行っていきます。

11 西浅井

北陸新幹線が米原ルートになると、在来線が第３セクターにな
るので反対してほしい。

持ち帰り検討します。
総務教育

北陸新幹線米原ルートについては、建設費は関西広域連合で解決を図ること
と、北陸本線の維持を前提に検討していきます。

12 西浅井

永原駅は、ホームまで長い階段であるので老人が大変である。
エレベーターを作ってほしい。

持ち帰り検討します。
産業建設

１日の乗車数が３千人を超えないと国交省からの補助が受けられないことから
も、当局を通じＪＲへ引き続き働きかけます。

13 西浅井

大浦川の浚渫をしてほしい。 持ち帰り検討します。
産業建設

浚渫等の河川整備は、土砂災害や浸水被害を防ぐため大変重要であり、年次
計画を立て緊急度の高い部分から実施できるよう、市当局を通じて県土木事
務所へ働きかけます。

14 西浅井

社会福祉協議会の福祉の会はボランティアでしているが、少し
は援助してほしい。

持ち帰り検討します。
健康福祉

福祉の会への支援については、社会福祉協議会へ市からも一定の活動費を
支援しています。ご意見のあった援助については、内容も含めて社会福祉協
議会に確認させていただきます。

15 西浅井

国道３０３号岩熊坂は冬場融雪水の排水が悪い、通学路になっ
ているのでガードレールにアクリル板をつけてほしいので県へ
要望してほしい。

検討します。
産業建設

県土木事務所が色々と試行錯誤する中で対策を講じていますが、十分でない
場合は、アクリル板の設置を含め、あらためて県へ要望するよう働きかけま
す。

16 西浅井

塩津バイパスに外灯をつけてほしい。 検討します。
産業建設 国道事務所へ強く要望するよう市当局へ働きかけます。

17
六荘
(ｱﾝｹｰﾄ)

ながはま子育て応援メール事業は、メールでいろんな情報が知
れ、育児に対し不安を持つ人や、周りに知人がいない人などに
すごく良いと思いました。地域のつながりが減り、子育てに対し
て不安に思う人も多いので、子育てしやすい長浜市になれば良
いなあと思いました。

健康福祉 貴重なご意見ありがとうございました。

第５回市民との意見交換会における意見等に対し、議会において検討や確認等をするとした項目


